

## クラブ活動報告

### 1年ぶりの再開 第40回「愛の献血」運動を実施

#### 和歌山城南ロータリークラブ

和歌山城南ロータリークラブ(会長 柏原 康文)は、10月11日(日)、メッサオークワガーデンパーク和歌山店で、第40回「愛の献血」運動 を実施しました。

1年ぶりの  
再開

本年1回目の実施!!

主催 社会奉仕委員会/地域環境委員会

## 第40回「愛の献血」運動 実施!!



10月11日(日)、メッサオークワ ガーデンパーク和歌山店にて、当クラブ社会奉仕事業の第40回「愛の献血」運動が、和歌山県赤十字血液センター、メッサオークワ ガーデンパーク和歌山店様のご協力を得て新型C.V.感染対策を行った上、10時より17時まで実施されました。

幸い天候にも恵まれ献血受付者**95名(内実施者81名)**の方々に温かい善意のご協力を頂きました。献血実施及びお手伝い頂いた13名の会員さん、事業所社員さん大変お疲れ様でした。



お店入口で献血呼び掛け



善意の献血者に粗品進呈



終日献血の方で賑わいました!



柏原会長、部家幹事、川崎地域環境委員長  
最終までお疲れ様でした!

